

Oberbürgermeisterin
Dieter Reiter
80331 München

München, 30. April 2024

Bierrevolution ehren: Maßpreis über den Stadtrat definieren

Antrag

Der Referent für Arbeit und Wirtschaft würfelt ab sofort den jährlichen Maßpreis auf dem Oktoberfest aus und stellt so sicher, dass dieser nie über 12€ steigen kann¹.

Begründung

Die Welt ist zu Gast in München, auf jeden Fall immer im September, wenn wir wieder eine Hochzeit nachfeiern. Doch sollten wir auch wirklich alle Menschen auf dieser Feier willkommen heißen. Da hilft es ungemein, wenn die Maß Bier nicht bald über 15€ kostet. Und das entstehende „Defizit“ der Wirte sich von selbst durch höhere Verkaufszahlen ausgleichen. Den an drei Bier ist mehr verdient als an zwei, sagt das BWL-Handbuch für Beginner.

Dieser Antrag ist im Generischen Femininum formuliert: es gelten grammatisch feminine Personenbezeichnungen gleichermaßen für Personen weiblichen, nicht-binärem und männlichen Geschlechts.

Initiative:

Stadträtin Marie Burneleit

¹: Mit zwei Würfeln